



En la clausura en Mollerusa (Lleida) de la 10ª jornada "Reg i futur"

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua destaca la importancia de las nuevas tecnologías en la gestión del regadío

- Josep Puxeu incide en la condición estratégica para España y la UE de la agricultura y la alimentación, que contribuyen a la seguridad alimentaria, al mantenimiento del territorio y a la conservación del medio ambiente.

11 de febrero de 2011. El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, y el conseller d'Agricultura, Ramaderia, Pesca, Alimentació y Medi Natural, Josep Maria Pelegrí, han clausurado este viernes en Mollerussa (Lleida), junto al alcalde de esta localidad, Marc Solsona, y el presidente de la Comunidad General de Regantes de los Canales de Urgell, Ramón Carné, la 10ª jornada "Reg i futur".

Josep Puxeu ha valorado de manera muy positiva el esfuerzo de la Comunidad General de Regantes de los Canales de Urgell, organizadora del acto, en la implantación de nuevas tecnologías a la producción agraria y, concretamente, en la gestión del regadío.

En este sentido, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua ha destacado la importancia de infraestructuras hidráulicas como los Canales, el embalse de Oliana y la presa de Rialb, que permiten el desarrollo económico de la región, el mantenimiento de la población en las comarcas y una gestión sostenible del territorio, de la que los agricultores de los Canales de Urgell son un buen ejemplo.

Asimismo, el Gobierno de España está trabajando en el desarrollo de la nueva Estrategia Nacional para la Modernización Sostenible de los Regadíos, que dará continuidad al esfuerzo realizado para mejorar la gestión del agua y promover la sostenibilidad del regadío, con especial incidencia en la innovación, en el ahorro de agua y en la eficiencia energética.

"El futuro de la agricultura en España"



Nota de prensa

Previamente a la clausura, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua ha expuesto la ponencia "El futuro de la agricultura en España", en la que ha destacado los avances en el trabajo iniciado en el Consejo Europeo del 25 y el 26 de marzo de 2010, en el que se reconoció de forma explícita la contribución que la agricultura y la PAC aportan a las prioridades señaladas en la Estrategia Europa 2020, y ha incidido en que la PAC debe pivotar en tres grandes bloques: el régimen de ayudas directas, los instrumentos de gestión de mercado y crisis y el desarrollo rural.

Josep Puxeu ha recalcado que tras la presentación de la Comunicación "La PAC hacia 2020: cumpliendo los retos futuros de alimentación, recursos naturales y territorio", el pasado mes de noviembre, el MARM ha continuado el trabajo sobre el futuro de la PAC en las sesiones del Consejo de diciembre y enero y en los grupos de trabajo que se están celebrando.

Asimismo, ha incidido en la necesidad de seguir trabajando por una PAC potente, bien dotada, única, al servicio de todos los ciudadanos de la UE y que cumpla con sus nuevos objetivos: una producción alimentaria viable, una gestión sostenible de los recursos ambientales y un desarrollo territorial equilibrado.

Josep Puxeu ha resaltado que el diálogo constante y fructífero sobre el futuro de la PAC con la sociedad a través de las comunidades autónomas, las organizaciones profesionales y las asociaciones medioambientales.

Además, ha hecho hincapié en la necesidad de continuar defendiendo los instrumentos de gestión de mercados, tal y como ya se hizo en el debate del Consejo de Ministros de Agricultura de febrero de 2010, impulsado por la Presidencia española del Consejo de Ministros de la UE.

Estos instrumentos deberán mantener, al menos, un nivel de protección y de actuación similar al actual con el fin de paliar los efectos de la volatilidad de precios y contribuir al equilibrio de la cadena agroalimentaria.

Finalmente, ha subrayado que la agricultura y la alimentación constituyen para España y la UE un sector estratégico, que contribuye a la seguridad alimentaria, al mantenimiento del territorio y a la conservación del medio ambiente, y ha recalcado que la PAC tiene un coste razonable en términos absolutos y relativos.